



Avenue d'Alsace-Lorraine : porte d'entrée secondaire du lycée, deux corps de bâtiments de la campagne principale de travaux (l'emplacement décalé des baies indique qu'il s'agit pour l'un d'éclairage d'une cage d'escalier, située à l'extrémité du bâtiment ouest). A gauche du cliché, aile construite en 1954-1956 qui ferme la cour au sud.

IVR84_20220300007NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation